
2023東京大学キャンパスツアー報告 

１ 目 的 

    ①東京大学への見学会を通してより深く大学を知り合格への志を高める。 

  ②都内にある駿台予備学校東大専門校舎（３号館）へ訪問をし、校舎長の講演や東大生との直接の 

交流、受験生の夏季講習の様子等を見て難関大受験にむけた意識を高める。 

    ③集団での行動を通してお互いに協力しあいながら切磋琢磨し、太女生としての連帯感を高める。 

２ 期 日  令和５年７月２２日（土） 

３ 場 所    東京大学本郷キャンパス    東京都文京区本郷 7-3-1  

            駿台予備学校３号館      東京都千代田区神田駿河台 2-5-17 

４ 日 程 

 ９：４５  東京大学赤門前集合 

１０：００～ キャンパスツアー 

１２：００  終了 

 各自昼食 移動 

１３：５０  駿台３号館集合 

１４：００～ 校舎長講演 

１５：００～ 東大生と懇談会 

１６：００～ ３号館見学 

１６：３０  終了 

 各自帰宅 

   東大生 富岡くん（工学大学院博士２年 太田高校バスケ部ＯＢ） 

       中村くん（法学部４年 法曹界志望 太田高校空手部ＯＢ） 

       降矢くん（工学部４年 太田高校山岳部ＯＢ） 

       平田さん（文科Ⅰ類２年生 法学部志望 前橋女子高校ＯＧ） 

５ 報告 

 午前：東大キャンパスツアー 

ガイドツアー開始                構内説明 
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安田講堂                  いい天気！ 

     

銀杏並木                  工学部 

      

安田講堂地下の中央食堂                     三四郎池 
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午後：駿台お茶水校舎３号館 

  「難関大合格にむけて」吉井さん 

     

東大生との懇談 
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３号館見学 

     
 

【アンケート結果】 

 

 

◎東大キャンパスツアーについて 

・東大の歴史や学生のことも知ることができ、とても楽しかった。 

・大学への関心がかなり深まりました 
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・広くて中に入れたのが光栄でした 

・東大の赤門や建築物の歴史などを知れて良かった 

・東大の雰囲気などだけでなく建物の歴史などもしれて面白かったです。 

 

◎駿台吉井さんの講演のについて 

・入試や勉強について教えていただけて、とても興味深かった。 

・苦手科目を無くすことが大切だと知って、勉強しなくてはと思いました。 

・今からでも間に合うのを聞いて夏休みで今までできなかったことをやろうと思った 

・受験を考え始めるこの時期にすごく良い話を聞けたと思います。いま、受験勉強を始めてくてはいけな

いと思わせるような話でした。とても良い勉強の機会である夏休みの初めにこのような話が聞けて良かっ

たなと思います。 

 

◎東大生徒の懇談について 

・1対 1で質問することができ、今後の勉強のモチベーションにもなった。 

・勉強方法や両立の仕方を知ることが出来ました 

・OBの高校時代の勉強などを聞いてお手本にしたいと思ったことがたくさんあった 

・質問などにもしっかり答えて頂いて受験について悩んでいる今話を聞けてよかったと思います。コロナ

禍の長期休みを利用した方もいたので聞いた勉強法などを早速実践して自分のものにしていきたいなと思

いました。 

 

◎３号館見学について 

・授業や自習の様子を見ることができ、良かった。 

・自習室や教室など設備が整っていた 

・食事スペースみたいなみんなで喋らながら勉強するみたいなとこがあって眠くなった時とかにいいなと思

った 

・夏休み初めにも関わらず様々な年代の人が勉強していてすごく刺激を受けました。 

 

◎今回のツアー全体について 

・今まで知らなかったことを知ることができ、大変興味深い内容だった。 

・大学に行くための勉強の仕方を工夫しようと思います 

・暑かったけど貴重な経験になった！学食とても良かったです 

・自分がお手本にしたいところがたくさんあった。またこれから頑張って行きたい 

・何度もありますが、この受験を考え始め受験に向けて勉強するべき時期のこんな素晴らしい体験が出来

て良かったと思います。東大には届かないかもしれませんが自分自身の目標に向けて頑張ろうと思いまし

た。 

 

【担当より】今回のツアーを開催するにあたって、ご理解とご支援をいただきました保護者の皆さまに心から

感謝いたします。また、校長先生、教頭先生を始め２学年や進路指導部の先生方にもご協力をいただき感謝い

たします。ありがとうございました。生徒の感想からも伝わりますとおり、現地でいろいろ体感することで意

識や意欲が喚起されたのではと感じています。こうした経験をいかして生徒自身がより高い志を持って高校

生活を送ってくれることを期待します。我々も生徒の進路希望の実現にむけ尽力していきたいと思います。 
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